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Petra Schönig hatte im April die Möglichkeit sich die Situation vor Ort anzusehen. In einem Interview 

beschreibt sie die großen Herausforderungen im Bereich unserer Patenpfarrei.

Das Interview können Sie über den folgenden Link aufrufen.

Zum Interview (https://www.gl-beitjala.net/?

mailpoet_router&endpoint=view_in_browser&action=view&data=WzMyLCI0YzhiYzg1MDAwOTYiLDMwOSwiY3hxdDJnZnA2eGtjc29jZ3Nja2tjY2dzd2drNGdnNGMiLDI5LDBd

)

Aus dem Interview können Sie entnehmen, wie wichtig die Unterstützung unseres Patenschaftsprojektes ist. 

Informationen hierzu finden Sie nachfolgend.
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